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Ширить соревнование в честь 40-летия Октября!
Итоги работЫ за июлЬ

Трест № 89
Выполнение плана строительно-мон

тажных работ:
по генеральному

подряду —119,5 проц.
собственными силами —111,5 проц.

i Производительность труда
(к плану) —ИЗ проц.

Стоимость строительства за 6 мес. на 
6,7 проц, ниже сметной.

Трест № 33
Выполнение плана строительно-мон

тажных работ:
по генеральному

подряду —90 проц.
собственными силами —85 проц.
Производительность труда

(к плану) —115 проц.
Стоимость строительства за 6 мес. на 

2,6 проц, ниже сметной.

В передовых 
коллективах

Перенимайте опыт
ленинградских строителей

Недавно большая группа сверд
ловских строителей побывала в 
Ленинграде. Для 'Всестороннего 
изучения опыта строительства и 
проектирования Свердловское от
деление ВНИТО строителей на
правило туда как представителей 
строительных трестов, так и ра
ботников проектных организаций.

В Ленинграде мы побывали на 
строительных площадках, произ
водственных предприятиях и в 
проектных организациях. Наи
большее виечатДение оставляет 
крупнопанельное и крупноблоч
ное строительство, которое в Ле
нинграде нашло широкое примене
ние.

Крупнопанельное строительство 
представляет из себя пример мак
симальной индустриализации на 
основе укрупнения конструкций 
эдан'ий и сокращения типоразме
ров изделий.

Наружные и внутренние стены 
.домов монтируются из крупных 
панелей, размером на комнату, вы
сотой на этаж, причем панели на
ружных стен имеют законченные 
поверхности, с вставленными, по
крашенными и остекленными пере
плетами. Наружная поверхность 
панелей облицована цветной ке
рамической плиткой, внутренняя— 
под затирку. Все остальные кон
струкции зданий, в том числе пе
рекрытия, лестничные марши и 
площадки, перегородки и. кровля 
также собираются из крупнораз
мерных сборных элементов. Пане
ли перекрытий — многопустотные, 
шириной 3,2 метра, с шестью 
овальными отверстиями. Санузлы, 
антресоли и встроенные шкафы

/А®'?

Шестой съезд РСДРП(б)
Шестой съезд партии заседал 

нелегально с 26 июля по 3 ав
густа 1917 г. (с 8 по 16 авгу
ста н. ст.) в Петрограде.

Съезд проходил в обстановке 
травли и преследования больше
виков со стороны буржуазии, а 
также соглашательских партий. 
Расстрел июльской демонстрации 
в Петрограде означал конец двое
властия. Мирный период разви
тия революции окончился.

VI съезд обсудил создавшееся 
в результате июльского кризиса 
политическое положение в стране 

устанавливаются из блоков, кото
рые выполняются по шведскому 
опыту с близко расположенными 
друг к другу переплетами, что 
позволяет экономить значительное 
количество лесоматериала при из
готовлении коробок.

Вызывает восхищение встроен
ное оборудование кухонь. Здесь 
большое количество различных 
шкафиков, причем, некоторые из 
них с вращающимися полочками, 
холодильный шкаф, мойка, газовая 
плита, столик и пр. Встроенное 
оборудование позволяет макси
мально и с большими удобствами 
использовать площадь кухонь.

Развитие крупнопанельного и 
крупноблочного строи тел ь с т в а 
было бы невозможным без соот
ветствующей производственной 
базы, которая в Ленинграде со
стоит из большого количества 
мощных заводов и предприятий.

На развитие производственной 
базы ленинградцы обращают боль
шое внимание. В настоящее время 
вновь строится большое количест
во мощных заводов, в том числе 
такие, как завод железобетонных 
конструкций № 5 производи
тельностью 200 тысяч кубометров 
в год, большой домостроительный 
комбинат в Автово и другие.

Большую помощь строителям 
оказывают научные и проектные 
организации, которые внедряют на 
стройках новые Прогрессивные 
конструкции и помогают освоить 
их на производстве. В частности, 
в настоящее время разрабаты
вается проект многоэтажного 
крупнопанельного жилого дама с

и наметил новую линию партии. 
Всей работой съезда из подполья 
руководил В. И. Ленин.

Съезд одобрил ленинскую так
тику партии и указал, что толь
ко путем насильственного свер
жения Временного правительства 
возможна победа социалистиче
ской революции, которая даст 
трудящимся мир, землю, свободу. 
В его решениях было особо под
черкнуто ленинское положение о 
союзе рабочего класса и бедней
шей) крестьянства как необхо
димом условии победы социали
стической революции.

малометражными квартирами и 
уменьшенной высотой этажа.

Застройка города ведется почти 
исключительно крупными кварта
лами, что создает условия для 
образцовой организации работ — 
поточным методом с обязатель
ным выполнением нулевого цикла 
И способствует высокой культуре 
производства. Опыт строительства 
в Ленинграде убедительно дока- 
зы'вает преимущества, которые 
представляют из себя крупно
блочные и еще более крупнопа
нельное строительство, которое, к 
сожалению,. до сих пор не нашло 
применения у нас в Свердловске. 
Нужно думать, что с вводом в 
эксплуатацию завода ячеистых 
бетонов новый метод строительст
ва будет внедрен и у нас.

Наши строители интересовались 
приспособлениями, ускоряющими 
монтаж панелей и крупных бло
ков, так как не за горами время, 
когда они будут применяться и у 
нас. Ленинградцы охотно делятся 
опытом и по нашей просьбе снаб
дили нас чертежами инвентарных 
Приспособлений для монтажа кон
струкций крупнопанельных домов, 
в том числе универсальной тра
верзы для монтажа панелей стен, 
перекрытий, перегородок, лестниц, 
стремянки для монтажников и для 
отделочных работ, инвентарной 
будки прораба, панелевоза и т. д.

А. ДМИТРИЕВ, 
начальник бетоноарматур- 

ного ,цеха № 1.
В. ИМШИНЕЦКИЙ, 

инженер производственно
технического отдела треста.

■Съезд дал решительный отпор 
вылазке троцкистов против ле
нинского учения о возможности 
победы социализма в одной, от
дельно взятой стране. VI съезд 
обсудил и утвердил экономиче
скую платформу партии, основ
ные положения которой были 
сформулированы В. И. Лениным 
в Апрельских тезисах. Был при
нят новый устав партии, закре
пивший принцип демократиче
ского централизма в построении 
партийных организаций.

Выпущенный съездом Мани
фест призывал всех трудящихся 
накапливать силы, не подда
ваясь ни на какие провокации, 
и под знаменем партии готовить
ся к решительным битвам с капи
тализмом.

Решения съезда нацелили пар
тию на вооруженное восстание, 
на социалистическую революцию.

С опозданием на два месяца
Работать лучше, выпускать более дешевую продукцию — так 

решили трудящиеся Свердловской, Челябинской и Сталинской обла
стей, вступив в соревнование на лучшую встречу 40-й годовщины 
Великого Октября.

Поэтому-то в социалистических обязательствах записано не 
только дать больше продукции, но и добиться снижения ее стоимо
сти. А строители обязались удешевлять строительство.

Чтобы выполнить этот пункт, имеется очень много возмож
ностей. Однако используются они еще плохо. Вот почему городской 
комитет КПСС решил провести по предприятиям и стройкам города 
смотр резервов снижения стоимости выпускаемой продукции и 
строительства.

0 том, какое огромное значение для народного хозяйства имеет 
удешевление продукции, говорят цифры. Если снизить себестоимость 
выпускаемой в нашей стране продукции на один процент, это даст 
7—8 миллиардов рублей экономии в доход государства. А сниже
ние стоимости строительства на один процент сэкономит около двух 
миллиардов рублей.

Несмотря на то, что коллектив нашего треста добился некото
рых успехов в удешевлении строительства и в первом полугодии 
снизил его стоимость на 5,2 процента против сметной, у нас очень 
много неиспользованных резервов, которые помогут строить еще^де- 
шевле. До сих пор на строительных площадках немало бесхозяйст
венности, плохо используются дешевые местные строительные мате
риалы, велики накладные расходы.

Однако такое положение, очевидно, мало волнует наших хозяй
ственных руководителей, а также партийные и профсоюзные орга
низации. Только этим можно объяснить то, что с огромным запозда 
нием, спустя два с лишним месяца после начала смотра, был издан 
приказ по тресту, обязывающий стройуправления включиться в 
смотр и для его проведения создать смотровые комиссии.

В свою очередь, и в стройуправлениях (за исключением 
УНР-774) не проявили собственной инициативы и до получения 
приказа из треста ничего не сделали для проведения смотра.

В стройуправлении № 753 только еще «подработан» текст при
каза по управлению. Ничем не проявила себя и только что создан
ная комиссия в стройуправлении Я: 752.

При таком положении нет ничего удивительного, что подавляю
щее большинство строителей не знает о смотре, его целях и зада
чах. А ведь у многих из них найдутся дельные предложения, 
внедрение которых позволит сэкономить материалы, рабочую Силу, 
лучше загрузить имеющиеся механизмы.

В стороне от смотра стоят профсоюзные организации. Между тем 
проведение производственных совещаний, посвященных изысканию 
резервов снижения стоимости строительства, поможет сдвинуть это 
дело с мертвой точки.

Многое могут сделать для мобилизации активности строителей 
агитаторы, которые в своих беседах мало пока уделяют внимания 
вопросам экономики строительства.

Построенные нашим коллективом дома должны быть высококаче
ственны и дешевы — вот почетная задача строителей.

Праздничные
Перед Днем строителя в кол

лективах стр о й у п р а в лени й 
№ 774 и других состоялись ве
чера, посвященные этому празд
нику.

10 августа в помещении теат
ра музыкальной комедии прошло 
торжественное заседание пред
ставителей партийных, совет
ских, общественных организаций 
и новаторов промышленных пред
приятий города, посвященное' 
Дню строителя.

Доклад об этом знаменатель
ном дне сделал начальник уп
равления строительства Сверд
ловского совнархоза тов. Шиль- 
дкрот.

Особое внимание докладчик 
уделил задачам, стоящим перед 
работниками строительной ин
дустрии. Он отметил, что поста
новление ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР о развитии жи
лищного строительства в СООР 
требует убыстрения строитель
ных работ, а значит их большей 
индустриализации и сборности. 
Между тем, как сказал доклад
чик, Свердловск один из наибо
лее отстающих городов по внед
рению крупнопанельного и круп
ноблочного строительства. Это 
требует перестройки деятельно
сти промышленных предприятий, 
производящих строительные ма
териалы.

10 приветствиями к строите
лям обратились знатный кузнец 
Уралмашзавода тов. Коваленко, 
член президиума облсовпрофа 
тов. Верилов, секретарь горкома 
комсомола тов. Сисин.

вечера и гулянья
Выступивший в заключение 

начальник Свердловскгорстроя 
тов. Лерман рассказал о работе, 
проделанной строителями Сверд
ловска. За семь месяцев текуще
го года строительные организа
ции управления выполнили ра
бот на 30 процентов больше, чем 
за то же время прошлого года. 
План выполнен на 102 процента. 
Введено в эксплуатацию 30 ты
сяч квадратных метров жилой 
площади — значительно больше 
плана. Превышено задание по 
производительности труда. До
стигнуто удешевление строи
тельных работ на 6,3 процента.

Во втором полугодии предсто
ит выполнить работ на 20 про
центов больше, чем в первом, и 
сдать 45 тысяч квадратных мет
ров жилой площади. А так как в 
будущем году должно быть вве
дено в строй жилья, примерно, в 
полтора раза больше, чем в те
кущем, то необходимо выполнить 
немало работ на задельных объ
ектах. Чтобы справиться с этой 
программой, нужно устранить 
имеющиеся недостатки — луч
ше использовать строительную 
технику, шире применять про
грессивные конструкции.

После торжественной части 
был дан спектакль силами обла
стного музыкально-драматиче
ского театра. Строители про
смотрели музыкальную комедию 
«Принцесса цирка».

В воскресенье, 11 августа, 
тысячи строителей провели вы
ходной день в парке культуры и 
отдыха, где состоялось большое 
гулянье.



На стройке завода ячеистых бетонов Это было в д и и

Сдать предприятие в третьем квартале
Центральный Комитет партии и Совет Министров СССР поста

вили задачу в ближайшие 10—12 лет полностью разрешить жилищ
ную проблему, Поэтому пуск в эксплуатацию завода ячеистых бето
нов имеет сейчас особо важное значение.

Перед строителями стоит ответственная задача закончить строи
тельство завода к концу третьего квартала, в октябре освоить 
оборудование и начать выпуск продукции.

10 августа на заводе прошло оперативное совещание с участием 
представителей всех организаций, участвующих в строительстве.

Вот о чем шла речь.
♦ и ♦

РАБОТЫ ЕЩЕ 
НЕПОЧАТЫЙ КРАЙ
Положен® дела, на стройке 

вызывает серьезную тревогу, В 
главном корпусе еще не забето
нированы ограждающие стенки 
фундаментов, медленно ведется 
монтаж оборудования, не закон
чена котельная, приостановлено 
строительство склада инертных. 
Для него еще нет оборудования. 
Не ведутся монтажные работы на 
складе цемента.

Графики строительных работ 
беспрестанно меняются. Сроки 
переносятся из месяца в месяц. 
Нет четкой взаимосвязи между 
управлением № 234, которое 
строит завод, и специализирован
ными организациями.

Юс о'бенно неудовлетв орит ельно 
выполняет свои обязательства 
Уралтранспецстрой (начальник 
управления тов. Шуколюков). 
Он даже не приступил к строи
тельству железнодорожного тупи
ка от склада песка до торца 
главного корпуса, хотя это нуж
но было сделать к 10 августа.

В свое оправдание тов. Шуко
люков пытался привести много 
причин. Но ясно одно — он до 
сих пор не понимает важности 
поставленной перед ним задачи. 
Только' безответственным отноше
нием начальника управления 
Уралтранспецстроя можно объя
снить и то, что до сих пор не 
проложена дорога по улице 
Шефской. Сорван график благо
устройства и строительной пло
щадки.

Медленно ведет монтаж обору
дования котельной управление 
№ 584. Не укладывается в гра
фик по монтажу технологическо
го оборудования в главном кор
пусе и стройуправление № 560 
(начальник тов. Коваленко).

Плохо выполняет свои обяза
тельства по поставке оборудо
вания, изготовлению техниче
ской документации и заказчик— 
трест № 89.

{Недопустимо задерживает из
готовление нестандартного обору
дования для котельной ремонтно- 
механический завод.

Если вопросы энергоснабже
ния, водоснабжения и благо
устройства заводской площадки 
не будут решены в течение авгу
ста — сентября, сдача завода в 
эксплуатацию задержится.

Надо уже сейчас продумать и 
нерешенные еще вопросы подго
товки производства: точно опре
делить, на каком сырье будет ра
ботать предприятие, каков будет 
ассортимент выпускаемой про
дукции, а, следовательно, уже 
готовить и оснастку. Не нужно 
забывать и о подготовке кадров.

подводят
ПОДСОБНЫЕ 
ПРЕДПРИЯТИЯ
Скоро 8 часов утра. Насту

пает рабочий день. Мастер за
вода Л. Ершова проводит рас
командировку, Но она в затруд
нительном положении. Надо 
срочно ставить опалубку под 
фундаменты для автоклавов, а 
нет ни одной доски.

— Ну что ж, опять приходит
ся^ делать опалубку из разных 
отбросов, — заявляет мастер.

(Рабочие отправляются на. по
иски досок — теряется драгоцен
ное рабочее время.

Строители завода ячеистых 
бетонов предъявляют серьезные 
претензии к комбинату производ
ственных предприятий и его на
чальнику тов. Лунею, который 
плохо снабжает стройку пилома
териалами. Не хватает щитов 
для настила лесов, бывает, что 
даже не из чего сделать рейки.

Много лучшего оставляет 
желать качество изделий, изго
товляемых комбинатом.

Плотник С. И. Быстров рас
сказывает:

— Я навешивал двери. Но 
сделаны они были из сырого 
материала и уже рассохлись, 

приходится их переделывать. 
Плинтуса и наличники даже не 
остроганы, не профугованы.

РАСТВОР ИЛИ 
ЩЕБЕНКА?
Дружно идут дела в комплек

сной бригаде тов. Савватеева, но 
каменщикам иногда ставят пал
ки в колеса.

— Посмотрите каким раство
ром нас снабжают, — говорят 
каменщики Я. Белов и А. Дубо
вицкий. — В нем одна щебенка. 
Швы получаются толщиной 2— 
2,5 сантиметра, а не 10 мм, как 
положено'.

А тут еще и отдел снабжения 
подводит — каменщикам дают 
плохие рукавицы. День прорабо
таешь и уже дыры.

Топор, рукавицы...

А ГДЕ АГИТАТОРЫ?
В газете «Свердловский строи

тель» сообщалось о том, что 
партийная, профсоюзная и ком
сомольская организации строй
управления Я» 234 уделяют ма
ло внимания агитационно-мас
совой работе среди строителей 
завода ячеистых бетонов. Поло
жение одно время стало немного 
выправляться. Но теперь опять 
наступило затишье.

По-прежнему в бригадах не 
проводятся беседы, не подводят
ся итоги их работы, не заполня
ется доска показателей. А ру

ководители стройуправления 
№ 234 (начальник тов. Ядри- 
хинский, секретарь партийной 
организации тов. Никулин) про
ходят мимо таких фактов.

А. ХАЛИНА.

встреча строителей
(Во время VI Всемирного фести

валя молодежи состоялась меж
дународная встреча молодых 
строителей.

В Большой зал политехниче
ского музея в Москве собралось 
свыше 400 делегатов строителей 
по профессии от 35 стран Европы, 
Азии, Америки, Африки, Австра- 
Л/ИИ.

■Участники встречи договори
лись обсудить вопросы, касающие
ся профессиональной подготовки 
молодых строителей, механизации 
труда, по л ожени я молодых рабо
чих и 'специалистов на стройках.

Во время обмена мнениями вы
ступили представители Швеции, 
Голландии, Германской Демокра
тической Республики, Австралии, 
Венгрии, Франции, Албании, Феде
ративной Республики ' Германии, 
Дании, Португалии, Чехослова
кии, Италии, Чили, Румынии, 
Швейцарии, Англии.

Московский каменщик Геннадий 
Масленников сообщил- участникам 
встречи, что только на площад
ках Главмосстроя трудится свыше 
50 тысяч молодых рабочих и спе
циалистов. Он пригласил гостей 
посетить строительные площадки 
столицы.

На трибуне — китайский деле
гат Чжао Юй-чен, строитель 
большого Уханьского моста, со
единяющего северную и южную 
части страны. Сооружение этого 
грандиозного моста через Янцзы 
является невиданным' подвигом в 
истории мирового мостостроения.

— Это оказалось возможным 
благодаря щедрой, бескорыстной 
помощи русских товарищей, — 
закончил Чжао Юй-чен.

В заключение выступил предсе
дательствовавший на встрече ан
гличанин Ян.

— Есть мудрая житейская исти
на: либо бороться за будущее и 
идти вперед, либо хвататься за 
прошлое и загнивать. Мы, рабо
чие старшего поколения, — ска
зал он, — верим в вас, юноши и 
девушки, связываем с вами свои 
лучшие надежды.

Вторую часть встречи — целых 
два дня автобусы со строителями 

появлялись целыми вереницами в 
новых массивах жилищного 
строительства.

Вместе с большой группой 
шведов, французов, болгар, В. 
Лишкевич, главный инженер тре
ста Мосстрой-З, ведущего за
стройку юго-запада столицы, под
нялся на шестьдесят третий кор
пус. С высоты шестого этажа, где 
вдет кладка, видна чудесная 
панорама жилого массива, раски
нувшегося возле здания универ
ситета.

Участник встречи Арне Биергес- 
сон охотно взялся вести кладку 
вместе с молодым каменщиком 
Геннадием Богдановым.

— Мне нравится, как организо
вано у вас рабочее место, — ска
зал Арне своему новому другу. •— 
Дома обязательно попробую ваш 
метод,

Китайские, сирийские и‘италь
янские делегаты осмотрели новый 
жйлой дам, лодгот|овлеН'Ный к 
сдаче в эксплуатацию. Камен
щика Дибдунья из сирийского го
рода Хаама привело в восторг 
сообщение о том, что этот дам 
с 8.700 квадратными метрами жи
лой площади построили за восемь 
месяцев всего лишь девяносто ра
бочих.

Во время обмена мнениями меж
ду строителями чилийский плот
ник Хуан де Диос предложил 
всем участникам встречи зало
жить в московские новостройки 
кирпичи мира и дружбы.

Предложение пришлось- По ду
ше. В стены здания кинотеатра, 
что сооружается в Юго-Западном 
районе столицы, торжественно 
уложили кирпичи итальянские ка
менщики Фольето Франческо и 
Донатти Джордано, болгарские 
строители Иван Бешевлиев и Пен- 
чо Костадинов, канадский экска
ваторщик Том Джала и австрий
ский столяр Вильям Ноэл Сен- 
дерсон.

А вечером строители собрались 
на бал, где москвичи с искрен
ним радушием встречали своих 
гостей, с которыми успели хоро
шо познакомиться и сдружиться.

с к. гиль

(Из воспоминаний личного шофера В. И. Ленина)

П ОМНИТСЯ. весной 1920 года 
отвез я Владимира Ильича в За
видово. Там нас по обыкновению 
ожидал егерь Порошин.

Охота на глухарей приходила 
к концу. Прибыли мы к Пороши
ну вечером: должны были выйти 
рано утром затемно, чтобы к рас
свету быть на месте. Пройти нуж
но было от дома километра два. 
Сидим у Порошина, пьем чай и 
сговариваемся, кому куда итти. 
Решено было разбиться по груп
пам: одни отправятся на тетере
вов, другие — на глухарей.

— Итак, кто куда? — спра
шивает Владимир Ильич.

— Мы пойдем на тетеревов, — 
говорят одни.

— А вы, товарищ Гиль? — ин
тересуется Ильич.

— С вами, на глухарей, Вла- 
димир Ильич.

С нами пошел сын Порошина. 
Старик отправился с любителями 
тетеревов.

Была сильная распутица, снег 
еще не стаял, всюду стояли лу-

Начало в предыдущих номерах. 

жи. А так находился на самом 
болотистом месте. Приближаясь к 
цели, молодой егерь предупредил 
нас, что теперь надо очень осто
рожно подходить: токовик где-то 
близко.

Движемся медленно, ощупью — 
рассвет еще не наступил. 'Впереди 
сын Порошина, за ним Владимир 
Ильич, я замыкаю шествие. Нако
нец, подошли к заветному месту. 
Стоим, не шевелясь, почти по 
колено в воде. Через каких-ни
будь пятнадцать—двадцать минут 
должны 'Прю1з|эучать глухариные 
голоса. Стоять в воде холодно, и 
мы садимся на пень. Владимир 
Ильич совсем озяб, у меня тоже 
зуб на зуб не попадает, но все-та
ки не шевелимся.

■Видим горизонт начинает се
реть, а току все нет и нет.

Сын Порошина шепчет:
— Неужели опоздали?
Владимир Ильич молча пожи

мает плечами. Ждем еще некото
рое время, но результатов ника
ких.

— Как же дальше, — спраши
вает Ильич.

Молодой егерь огорченно гово
рит:

— Почему вы не приехали тот
час же после получения нашей 
телеграммы? Следовало приехать 
Сразу, а прошла уже неделя. Вче
ра я проверил, глухарей было 
еще вдоволь. Эх, проворонили!

Незаметно стали говорить гром
ко. Делаем несколько шагов, что
бы согреться. Вдруг слышим шо
рох, в воздух взвился крупный 
глухарь.

— Что это? — спрашивает Вла
димир Ильич.

Молодой Порошин отвечает:
—■ Опоздали, очевидно, ток уже 

кончился.
Владимир Ильич очень сожа

лел, что так неудачно прошла 
охота.

Домой мы пришли первые. 
Вскоре вернулся старый егерь со 
своими спутниками,

— Ну, как дела? — спрашивает 
Ильич по-охотничьи. — С полем?

— С полем, — отвечают по- 
охотничьи же, показывая полные 
сумки. А вы папами?

— Да, — с деланным трагизмом 
отвечает Владимир Ильич, — по
пами.

Выпив чаю и отдохнув, мы по
ехали в Москву.

Неудачна была на этот раз 
охота, но Владимир Ильич был в 
хорошем 'Настроении, шутил и 
смеялся.

В другой раз, уже осенью того 
же года, поехали мы на утиную 

охоту по направлению к Кашире. 
С нами был Дмитрий Ильич 
Ульянов, егерь и еще трое това
рищей. Остановились, не доезжая 
Михнева. Дмитрий Ильич отлич
но знал эти места: он работал 
здесь когда-то земским врачом. 
Неподалеку находился пруд, но, 
чтобы добраться до него, надо 
было с шоссе свернуть на просе
лочную дорогу. Накануне шел 
дождь, кругом стояла непролаз
ная грязь, продолжать путь было 
рискованно. Я не был уверен, до
беремся ли мы благополучно до 
пруда, ио асе же двинул автомо
биль вперад. Не успели отъ
ехать саженей пять—шесть от 
шоссе', как передняя часть маши
ны погрязла в топкой глине.

— Теперь приехали,—(говорю я.
— Надо помочь,— сказал Вла

димир Ильич, выходя из ма
шины.

— Нет, уж лучше вы, Владимир 
Ильич, идите охотиться, — посо
ветовал я, — а мы сами что-ни
будь придумаем.

Владимир Ильич не сразу, но 
все-таки согласился и отправился 
к пруду, сопровождаемый Дмит
рием Ильичем и егерем.

Мы канителились часа два. На
рубили елок, березовых веток, 
подложили под колеса и вытащи
ли машину, выбрались из грязи. 
Все мы при этом порядком выма
зались в глине.

К этому времени вернулись 
охотники. Первым шел Владимир 

Ильич. Он был оживлен, весел, 
за плечами висели трофеи — уби
тые утки.

— Ну, что, устали? — спра
шивает Ильич. — Давайте от
дыхать!

Решили закусить. Расселись и 
стали раскладывать свои скром
ные запасы пищи. У одного из 
нас оказалось немного вина. Вла- 
димир Ильич первый предложил':

— Надо подкрепить силы. Вы
пейте-ка, товарищи!

Некоторые стеснялись пить. 
Ильич это заметил.

— Если пьете, нечего стеснять
ся. Пожалуй, и я с вами выпью 
'За компанию, и я продрог.

И тут в первый и последний 
раз я увидел Владимира Ильича 
с рюмкой вина в руке.

Я всегда удивлялся тому, на
столько он ограничивал себя во 
всем. Сидим, бывало, группой 
охотников, закусываем. Ильич 
всем предлагает бутерброды:'

— Кушайте, товарищи, ку
шайте!

Всех старается угостить, а сам 
съест один бутерброд — и все. А 
то, бывало, возьмет кусок черного 
хлеба, посолит погуще, выпьет два 
стакана чаю — и сыт.

(Продолжение следует).
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